



Para empezar, debemos expresar nuestro agradecimiento a todos los colegas que se han sumado a nuestra iniciativa de ir rescatando y compartiendo documentos de nuestro pasado, especialmente a Ricardo Susena CX2CS quien, entre otras muchas, nos ha hecho llegar la fotografía que hoy les presentamos.



El Mario CX4CR operando en el Contest mundial de fonía de 1970 y el inolvidable gordo Sosa CX7CO planillando ...

Dos monstruos de los pile-ups, que innumerables veces nos representaron a todos los CXs en los concursos internacionales, dejando muy alto la imagen del país.

Casi cuarenta años después, sentimos que el mensaje de esta vieja foto es que los CXs debemos juntarnos y colaborar para lograr grandes cosas que solos y aislados

no lograremos. Para eso está nuestro RADIO CLUB URUGUAYO.

Gracias Mario!!!

Gracias querido Gordo!!! ... aún sigues con nosotros.

73 ! de Tony CX7BBB